
Jetzt legen die Trichohybriden los :-)

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 11. Mai 2011, 08:57

Hallo Manuela,

was ist schon normal?;) Da spielen so viele Faktoren mit hinein. Zunächst kommt es ja darauf 
an, die Pflanzen kühl und trocken zu überwintern. Dann habe ich die Erfahrung gemacht, dass 
Umtopfen in einen größeren Topf mit frischer Erde hilft. Genügend düngen und gießen. Ich 
verwende seit letztem Jahr Baldrianblütenextrakt und habe dieses Jahr m. E. besonders viele 
Knospen an ALLEN Kakteen. Das kann aber auch Zufall sein, denn vielleicht sind sie einfach 
jetzt erst soweit. Vielleicht passiert ja noch was bei Deinen Pflanzen. Du mußt einfach viel 
lesen und ausprobieren, dann klappt das schon.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/968-jetzt-legen-die-trichohybriden-
los/&postID=8691#post8691
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